

Aktuelle Informationen für Schüler:innen



Liebe Schüler:innen,

mit 9 Wochen Unterricht in Präsenz sind wir alle in das neue Schuljahr erfolgreich gestartet. Das war eine lange, anstrengende Zeit. Wir bedanken uns für Ihr Engagement.

Das Bildungsministerium hat uns am Mittwoch informiert, dass nach den Oktoberferien in der gesamten Schule wieder Maskenpflicht für die ersten 14 Tage besteht.

Am ersten Schultag nach den Ferien, 11.10., werdet Ihr auch wieder die unterschriebene Erklärung zur Gesundheit und zum Reiseverhalten mitbringen müssen. Das Formular findet Ihr auf der Homepage im Bereich Unterricht. Eure Fachlehrer:innen der ersten Stunde sammeln die Formulare wieder ein.

Testtage bleiben weiterhin Dienstag und Donnerstag. Alle Schüler:innen können in unserem Testzentrum an der PCR-Pool-Testung teilnehmen. Schüler, die nicht in die Pool-Testung gehen, müssen zweimal pro Woche einen Selbst-Schnell-Test durchführen. Die Schüler holen sich selbstständig bei den Hausmeistern die Testkits klassenweise ab.

Am 12.10. können sich Schüler:innen in der Lernlandschaft gegen das Corona-Virus impfen lassen.

Bleibt gesund!
Die Schulleitung

#dieneueEigenverantwortung

Neue Informationen finden Sie hier:



test.zentrum
Mo Mi Fr
8.45-11



Gym.carolinum



Carolinum
App



www.carolinum.de